

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

166. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 25. Mai 2016

Antrag 10

Mehrwertsteuerbefreiung für ökologische und regionale Lebensmittel

Die Vollversammlung der Arbeiterkammer Wien spricht sich für eine Mehrwertsteuerbefreiung von regional erzeugten Biolebensmitteln in Glaspfandgebinden aus.

Um ökologisch regional produzierte Lebensmittel zu fördern und darüber hinaus auch noch ein Glasgebinden-Pfandsystem zu fördern, soll auf diese Lebensmittel, wenn sie auch in Glaspfandgebinden vertrieben werden, keine Mehrwertsteuer erhoben werden, bzw. diese rückvergütet werden.

Dies würde nicht nur der Umwelt, sondern auch den KonsumentInnen zugute kommen. Die KonsumentInnen, die umweltbewusst und ökologisch einkaufen möchten, haben hier oft gar nicht die Chance, solche Produkte zu kaufen. Die Wahlfreiheit ist hier also nicht gegeben. So gibt es z.B. Flaschenmilch in Supermärkten nicht zu kaufen.

Hier würden die positiven Effekte den Einkommensverlust bei der Mehrwertsteuer mehr als wettmachen.